

El cambio climático modificará la forma de producir alimentos (El Financiero 10/11/10)

El cambio climático modificará la forma de producir alimentos (El Financiero 10/11/10)(Redacción) Miércoles, 10 de noviembre de 2010 El cambio climático es una oportunidad para transformar la manera de producir alimentos en el país, y este año es clave para mostrar el compromiso de encarar el reto global de este fenómeno, consideró el subsecretario de Desarrollo Rural, Ignacio Rivera Rodríguez. Durante la Conferencia Global sobre Agricultura, Seguridad Alimentaria y Cambio Climático, efectuada en La Haya, destacó el potencial de la actividad agropecuaria, que además de contribuir a la seguridad alimentaria puede ayudar a aliviar los efectos de ese fenómeno. Ante ministros de Agricultura de más de 80 países, destacó que "es crucial adoptar una perspectiva de adaptación de largo plazo, ya que prevenir desastres potenciales, especialmente en términos de seguridad alimentaria, puede representar una enorme diferencia para evitar o disminuir efectos futuros. México está haciendo su parte, aseguró, toda vez que se trata de un país particularmente vulnerable.